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今回は、松江市が主催する親楽プログラムである「おしゃべり広場」 

についてご紹介します。広く市民の方々に親楽を味わってもらうための 

この取組は、今年度２回実施しました。 

 

 

 

 

 

 

TOPIC 

・松江市「おしゃべり広場」 

（第1回、第2回） 

 

≪参加者の感想≫ 

・先輩パパママさんの話が聞けて大変参考になった。 

・もっとこうしてあげたらいいんだなということだらけで、できることからチャレンジしたい。 

・普段あまり話さない親とも話せていい機会になった。 

親楽ファシリテーター通信 

７月１３日（土）＠市民活動センター（STIC） 
 今年度はメインファシリテーター奥村さんの提案で、参加者さんにお土産を持って帰ってもらうことにしました。一つは、おしゃべりを通し

て大事だと思ったことや意識したいなと思ったことを記入する『プチ宣言カード』、二つ目は親子で作る『記念缶バッジ』です。 

 どちらも「おしゃべり広場」の記念として参加者さんにも好評でした。 

・8 名申込みがありましたが、参加は３名（＋サブファシリテーターさん 

〈当日の内容〉                    ２名がワークに参加） 

・アイスブレイク「缶バッジづくり」 【約 30 分】 

         「数珠つなぎ自己紹介」【15 分】 

・ワーク「こんなこどもに育ってほしい（ランキング）からの 

子育てでうれしかったこと・悩んでいること（ラベル）」 【50 分】 

メインファシリテーター…奥村和彦 

サブファシリテーター…川岡あゆみ、植田麻美 

託児担当…奥野希美、山本八千代、吉川佳奈美 

※６名のファシリテーターの方々に運営していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※市民活動センター（STIC）だと託児部屋（和室）がおしゃべり会場の 

隣で、参加者さんも安心しておしゃべりしてもらえました。 

≪参加者の感想≫ 

・前回に続き、今回も様々な気づきが

あり参加してよかったです。 

・今回は参加者が少なかったので、こ

どもの通う幼稚園や小学校にも広めて

いきたいと思います。 

・いろいろな年齢のこどもを育てるお母

さんと子育ての悩みや喜びを共有でき

て楽しかった。 

缶バッジプレス機 

缶バッジ 

わたしのプチ宣言 

プチ宣言カード 



１０月６日（日）＠市民活動センター（STIC） 
 前回に引き続き、雨天時も心配なく託児部屋も確保できる市民活動センター（STIC）にて日曜日開催で第２回の「おしゃべり広

場」を実施しました。前回の少人数を少しでも改善すべく、SNS（「X（エックス）」「母子モアプリ」「Twitter」など）やチラシ、市報で

募集案内を行いました。 

・7 名申込みがあり、参加は6名（2 グループに１名、２名サブファシリ参加） 

〈当日の内容〉 

・基本的には第１回と同じ内容で実施 

メインファシリテーター…藤原千春 

サブファシリテーター…吉廣則子、遠藤千紘、高橋一平 

託児担当…秦昌子、石川香苗、奥野希美 

※７名のファシリテーターの方々に運営していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              喜び（ピンク） 

                                              ・かわいい ・思いやりがある 

                                              ・家族の癒し ・素直 ・やさしい 

悩み（ブルー） ・寝ない（夜泣き） ・スマホ（メディア） ・困ったことを他人に言えない 

・ご飯を食べない ・時間が守れない ・約束が守れない ・言葉づかい・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松江市教育委員会生涯学習課  担当：石倉・川神 
〒690-8540 松江市末次町86   TEL：55-5288   FAX：55-5543 

E-mail : oyagaku@city.matsue.lg.jp 
 

☆皆様からのご意見や情報提供、お待ちしております。どうぞよろしくお願いします。 
 

≪参加者の感想≫ 

・始めは緊張しましたが、話していくうちに止まら

なくなりました。参加してよかったです。ありがと

うございました。 

・うまく話ができるか不安でしたが、子育てをして

いる方々が一緒なのでとても話しやすく、時

間があっという間でした。とてもいい時間を過

ごせたと思います。 

・少しずつ周りとうちとけられるように進行してもら

って話しやすかった。 

今回も缶バッジ

づくりと託児は

笑顔いっぱい！ 

今回がファシリテ

ーターデビューの

藤原さん 

子育てについての喜び・悩みを

ラベルワークした成果 
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